2024年第3号(学校祭特集)

## 等概要2024加制值enebe

第38回武生東高校学校祭が8月30日(金), 9月1日(土), 2日(日)に開催されました。 テーマは こうごです。 流れ星のように過ぎていく学生時代(セイシュン)だからこそ、一瞬一瞬をバク上げで、 熱く楽しもうという思いを込めて設定しました。

### |学校祭18日(文化祭)| 8月31日(金) ハまだて芸術館













## |学校祭28日(女化祭)| 9月1日(生) 武生東高校













### 学校祭3E目(体育祭)] 9月2日(E) 戦生東高校7ランド













2024年第4号(国際交流特集)

# オーストラリアの姉妹校 ザビエル高校が来校しきした

9月26日(木)に、27名のザビエル高生が来校しました。到着後すぐに、英語の授業に参加し、清掃活動にも参加しました。放課後には、歓迎パーティが行われ、8月にザビエル高校を訪問した東高生は、友人との再会を果たすことができました。



27日(金)は、数学や理科など様々な授業に参加しました。その後、一緒にオーストラリアに関する講演を聴いたり、東高生と一緒にディベートを行ったりしました。放課後には、浴衣を着て、茶道を体験しました。28日(土)、29日(日)はホストファミリーと楽しい週末を過ごし、30日(月)朝、武生を出発しました。







# サビエル高級を訪問

7月30日(火)から8月10日(土)、1年生5名、 2年生13名あわせて18名はオーストラリアの姉妹 校ザビエル高校を訪問しました。授業、遠足や パーティーに参加しました。また、ホストファミ リーのご自宅に7泊お世話になりました。







# 7一ルド・小ピネス・フォーラム2024が最低されました

- 9月27日(金)に開催。本校独自企画の国際会議 生徒が実行委員会を立ち上げ、準備、運営
- ○参加者 東高33名、ザビエル高27名、 スータンや フィリピンからオンラインで5名参加
- ○テーマ 「ウェルビーイング」をテーマに、対面やオンラインで議論
- ○教育や文化および環境保全につながる活動も発表







2024年第5号(選択型研修旅行特集

### 選択型団修旅行に行ってきました

- 10月8日(火)~12日(土)に実施
- ○以下の3つのタイプから生徒の希望で選択

【Aタイプ】シンガポールで語学研修

【Bタイプ】シンガポールで探究学習

【Cタイプ】屋久島、種子島、鹿児島市で探究学習

#### 【Aタイプ】シンガポールで語学研修

ホストファミリーがフレンドリーで英語でたくさん話ができた。







#### 【Bタイプ】シンガポールで禁究学習

シンガポールで働く日本人から貴重な話を聞くことが できた。







#### 【Cタイプ】南九州で蘇究学習

屋久島の自然は、とても美しく感動的だった。











#### 学際フロンティア学科のいいところ を紹介します

- ◇高校入学後、自分の将来を考えて、サイエンス、 クエスト、グローバルの3コースから選択
- ◇少人数で授業が行われているので、わからないところを気軽に質問できます。
- ◇イベントが多く、いろんなことに挑戦できます。
- ◇研修旅行は、シンガポールでホームステイ、ホテル泊、南九州の3つのタイプから選択。いすれも4泊5日です。
- ◇自分で計画を立てて学習するフロンティアタイムが 週3時間あります。



学際フロンティア学科の 生徒の声が聞けます

https://voutu.be/3cdiNoKiv4U



2024年第6号(探究学習特集)

## 越前市地域貢献事業補助金を 活用したイベント実施しました

今年も越前市地域貢事業に2年生の4千一ムが採択され、各千一ムに最大10万円が交付されます。

【その1】 8月25日(日), 10月20日(日)

「伝統工芸品の魅力を家族層に知ってもらおう share×link~伝統と今を繋ぐ架け橋に~」

#### 【その2】10月20日(日)

「スイーツを使った福井県産の六条大麦のPRのプランの立案と実践」

#### 【その3】10月27日(日)

「福井の特産品を使用した越前市のB級グルメ(ボルガライス)を広めよう

#### 【その4】11月4日(月)

「飲もっさ!食べよっさ!楽しもっさ!withだるまちゃん」



# 1年生かフィールドワークを行りました

10月11日(金) 1年生が、海のゴミ問題、子ども食堂、異文化理解、住み続けられる街づくり、LGBTQなどの課題をもとに、施設等に伺わせていただきました。Nan's sea様、西瓜屋食堂様、アイシン福井様など地域の皆様にたいへんお世話になりました。







## 福井大学国際地域学部との 共同探究学習を行っています

- ◇2年生が、5月と1月の2回、福井大学を訪問 し、国際地域学部の学生さんと一緒に探究学 習を共同で行っています。
- ◇6.7.11.12.3月の5回、福井大学の先生方からアドバイスをいただいています。

